

# Traspasan dependencia del ex Hospital Dr. Antonio Tirado Lanás a la municipalidad de Ovalle

En el ex Hospital Dr. Antonio Tirado Lanás se dieron cita las autoridades regionales y locales para concretar un acuerdo que había sido anunciado antes de que comenzara el traslado de dependencias de los funcionarios al nuevo Hospital de Ovalle. Se trata de la entrega de las dependencias del antiguo establecimiento de salud bajo la modalidad de comodato o "préstamo de uso gratuito", con una vigencia de tres años, que podría ser renovado de ser necesario.

Según explicó la directora del Servicio del Salud Coquimbo, Dra. Celia Moreno, "el propósito del traspaso de este edificio al municipio es que su infraestructura continúe siendo útil para la comunidad, favoreciendo el bienestar de las personas y sobre todo de los adultos mayores. Por más de 50 años este recinto fue muy significativo en la atención

**El antiguo recinto de salud que por casi 50 años albergó al Hospital de Ovalle fue entregado en comodato por el Servicio de Salud Coquimbo a la municipalidad para potenciar diversos servicios que la institución entrega a la comunidad.**

de pacientes de la Provincia del Limarí y de la región, siendo incluso habilitado como un hospital de contingencia que permitió reforzar la Red Asistencial en el momento más duro de la pandemia".

Cabe destacar, que el Servicio de Salud Coquimbo seguirá disponiendo de algunas áreas del edificio. En ellas continuará operando la Base del Servicio de Atención Médico de Urgencia SAMU de Ovalle, dada su céntrica ubicación; además de la Oficina Provincial del Servicio de Salud Coquimbo que permite una adecuada coordinación de la Red Asistencial, y el jardín infantil destinado a los hijos de funcionarios del hospital.

Sumado a ello, el Hospital Provincial de Ovalle proyecta habilitar en este espacio un Servicio de Salud Mental Ambulatorio (CESAM), para atender las necesidades de atención en esta área.

Respecto al uso del edificio, el alcalde de Ovalle, Claudio Rentería, indicó que "inicialmente, estará enfocado en dos grandes temas: el Centro de Día del Adulto Mayor, proyecto municipal que brindará atención y diversas prestaciones a los adultos mayores, para fortalecer su autonomía y bienestar. Y también, el recinto albergará gran parte de nuestros departamentos y oficinas municipales, para funcionar de forma transitoria mientras se construye el nuevo edificio consistorial".

